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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1. 点　　鐘　増谷 信一   会長

　
　皆様、こんにちは。
　8月に入り10日もたち暑い日が
続いておりますが、皆様の体調
はいかがでしょうか？
　この一週間の間にロータリー
関係では、8月4日に「地区国際
奉仕委員会・ロータリー財団委
員会合同セミナー」が千葉市で
行われました。日暮奉仕プロ
ジェクト委員長・鈴木桂三ロー
タリー財団委員長・升谷庸幹
事・そして私と行って参りまし
た。当日は、2790地区全域から
集まりましたので、会場は満席
で熱気にあふれておりました。
朝10時より始まり、夕方迄の一
日開催でした。「大きく変わる
べき！国際奉仕」「夢で終わる
な！Ｒ・財団」「国際親善奨学
生はどこへ行く？」「もっと使

おう地区補助金」等々のセミ
ナー内容でした。
　こちらも詳しい内容は、日暮
委員長・鈴木桂三委員長が卓話
で、お話をして頂けると思いま
す。
　又、8月7日に柏南クラブの納
涼例会がございました。当日は
私くし事で、南クラブの納涼例
会に参加する事が出来ませんで
した。私の妻の父親が８月５日
に急に他界をしてしまい、翌６
日にお通夜・７日に告別式と、
流れ作業の様に進んでしまいま
したので、皆さんに訃報の連絡
をせず申し訳ございませんでし
た。葬儀会場も宮城県でしたの
で失礼をさせて頂きました。
　その中で、柏西クラブより大
変多くの会員が参加をして頂い
たと聞き安心致しました。あり
がとうございました。私たちの
西クラブも、再来週の8月24日に
柏高島屋屋上のビアガーデン
で、アクトとの合同夜間納涼例
会を行います、一人でも多くの
ご参加をお待ちしております。
そして、オブザーバーのお誘い
も、出来ましたら宜しくお願い
致します。
　又、昨日ですが。川和さんと
二人で、藤本義昭さんの自宅へ
行って来ました。ちょっと目と
足が不自由でしたが、明るく迎
えて頂き大変お元気でした。
　それでは、今日は何の日特集
です。今日は、８月１０日の金
曜日です。

◎１９０２年８月１０日（今か
ら１１０年前）伊豆諸島の鳥島
の火山が大爆発し、島民125人の
全員が死亡しました。
◎１９９０年８月１０日（今か
ら２２年前）珍しいことが起き
ました。全天候型の東京ドーム
で行う予定であった巨人―中日
戦が、台風の影響で東海道新幹
線がストップし、中日の選手が
東京ドームまで来られず中止に
なりました。日本のドーム球場
では初めての試合中止となった
日です。
◎１９５２年８月１０日（今か
ら６０年前）『杉山　智』会員
誕生日。還暦、赤いちゃんちゃ
んこおめでとうございます。
※同じ誕生日では、「青山孝
（フォーリーブス）」「三波豊
和（三波春夫の息子）」「速水
もこみち」サッカー選手では
「北澤豪・砂川誠・蔵川洋平」
等がおります。
　以上、今日は何の日でした。
　今日の例会は、８月は【会員
増強及び拡大月間】です。嶋田
英明（会員増強委員長）に卓話
をお願いしております。是非、
純増６名の会員拡大に向けて、
皆様方のご協力宜しくお願い致
します。
　以上で、会長報告とさせて頂
きます。
　ありがとうございました。



幹事報告

1．第10分区会長・幹事会開催の案内
 日時；9月4日（火）
 場所；三井ガーデンホテル柏

2．地区大会における選挙人選出の依頼

3．地区大会「ロータリアン芸術祭作品」出展の
 依頼（詳細は事務局まで）

4．例会変更のお知らせ
 松戸中央・柏東RC；8/16(木)は休会

5.．受信《活動計画書》流山中央RC

幹事　升 谷 庸

卓話

　本年度当クラブの増谷信一会長が第一に掲げて
います純増6名拡大と云う目標について本日は卓話
をさせていただきます。
　今月のロータリーの友の会に全て出ております
が、皆様よんでいただいたでしょうか。R1の田中
作次会長は、次の様に述べておられます。会員を増
やす鍵は、一人ひとりのロータリアンがロータリア
ンになって良かったと納得し、他の人達に情熱を伝
えることです。ロータリアンであることに充実感を
覚え、明確で統一されたメッセージを発信すること
ができれば、すなわち世界中のロータリアンが、お
のおの広報の担当者になることができたとしたら、
それらの一つ一つが結びつき、蓄積して、計り知れ
ないほどの効果が表れるでしょう。
　このようなメッセージの例は、自ら熱意を明確に
相手に伝えていく手助けになるでしょう。それは会
員増強と維持にもつながるはずです。難しく云って
おりますが、私なりの解釈はロータリーを好きに
なって周りの人に伝えなさいと云う事かなぁと思い
ます。
　現在、世界は200以上の国でクラブ数34,355、会
員数1,228,690人（2012年4月30日）、日本は、クラ
ブ数2,292、会員数89,228人（2012年5月末）、その
他、ロータリーの友には、全会員の協力、楽しいク
ラブ、楽しい例会、親睦の大切さ等沢山のっており
ます。一読下さい。
　又、ガバナー月信では、R1は2015年に130万人会
員を目指すとのっています。2790地区では、昨年度
5月末時点43名減であったのが、純増74名増えて、
2780人とのっています。得居ガバナーは、私達が会
員増強を目指すのは、私たちが皆ロータリーから恩

恵を受け、ロータリーを愛しているかであり、そ
うであるからこそ入会を通じて自分と同じ幸せを
人々にも味わってもらいたいと思っているからで
あることを、常に念頭に置いて、会員増強活動に
力を尽くしてくださいと言っております。
　前置はこれくらいで本題、宿題の回収に入らせ
ていただきます。
　現在、私のところに4名から、7名の推薦が上
がっております。ダブリ1名います。本日は、各
テーブルに増強の委員会メンバーが入っておりま
す。宿題の提出をして下さい。
　又、各テーブルに当クラブの職業分類の紙があ
ります。それを参考にしてもう1度考えていただき
たく時間をつくりたく思います。3分間、本日忘れ
た方はもちろん、提出された方も今一度、協力を
お願い致します。
　最後になりますが、皆様方から名簿が上がって
来て動けるのが拡大です。8月31日の例会には、拡
大の具体的な行動について話し合いを持ちたく
思っております。本日、出された名簿の整理をし
て、具体的な行動指針をつくりたいと思います。
　ありがとうございました。

会員増強委員会  嶋 田 英 明





■9月7日(金)【通常例会】―お祝い事・理事会―

 卓話=3分間スピーチ

■9月14日(金)【通常例会】

 ―ガバナー公式訪問・第２回クラブ協議会―

 卓話=得居　仁ガバナー

■9月21日(金) 【通常例会】

 卓話＝染谷照夫新世代育成委員長

■9月28日(金)【移動例会】

 ―東京スカイツリー・砂町銀座　職場見学―

 5：50　柏駅西口りそな銀行前集合

【その他の行事】

■9月4日(火)；

 第10分区会長・幹事会

 (18：00̃三井ガーデンホテル柏)

■9月11日(火)；

 第10分区職業奉仕委員長・R情報委員長会議

 (18：00～麗宮飯店)

■9月24日(月)；地区大会記念ゴルフ大会(鷹之台CC)

9 月の行事予定

BOXありがとう！ニコニコ

（^^♪　
期待させて予選落ちごめんなさい
（セイリング近藤愛選手）
小林太時会員

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　83.93%

56名

9名

小阪、後藤、佐藤、東海林、染谷、長瀬、

富士川、松本ユミ、村田　各会員

次回の例会は8月24日（金） 合同例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　田代　健一 090-3514-3413までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・村田 善郎・小阪 博司


